

# Partidos intensifican despliegue en la región de cara a primaria presidencial

**POLÍTICA.** *Puerta a puerta, volanteo y banderazos son parte de las actividades de los comandos. Mulet estuvo ayer en Calama y Jara estará este lunes en la región.*

Constanza Caldera Pfeiffer  
 @constanza.calder@mercurioantofagasta.cl

**E**n pleno despliegue territorial se encuentran los cuatro candidatos que competirán en la elección primaria presidencial del oficialismo del próximo 29 de junio, quienes han participado en distintos debates.

Algunos ya han visitado la Región de Antofagasta, como es el caso del diputado Jaime Mulet (FRVS), quien estuvo ayer por segunda vez en Calama, y hace algunos días en la capital regional. En el caso de la exministra del Interior, Carolina Tohá (PPD) estuvo en abril en la zona previo a la inscripción de la primaria.

Por su parte, este lunes estará en Antofagasta la exministra del Trabajo, Jeannette Jara (PC). Asimismo, se espera que el diputado Gonzalo Winter (FA) también visite la comuna.

En tanto, el viernes el gobierno lanzó la campaña "Chile vota informado", junto al Servicio Electoral (Servel) en medio de la incertidumbre respecto a la participación que alcanzará este proceso, al ser el voto voluntario. Los partidos proyectan que asistan más de 2 millones de personas a suffragar, de un total de 15.500.000 habilitados a nivel nacional.

## PARTIDOS

La presidenta regional del PPD, Erna Delgado, señaló que

**29 de junio**

se realizará la primaria presidencial del oficialismo, en la cual competirán cuatro candidatos.

están realizando diversas actividades en distintos puntos de la región, como en la Feria Pantaleón Cortés y el Paseo Prat de Antofagasta, donde han realizado entrega de volantes y de información respecto a la primaria. Asimismo, destaca que su candidata, Carolina Tohá cuente con el apoyo de varios partidos del sector y la buena respuesta que dice han recibido por parte de la gente.

"Es la candidata con más trayectoria, además que ella tiene un legado de su padre (José Tohá), y eso la dejó muy bien posicionada (...). Entonces, hay algo que ella tiene que no tienen los otros candidatos", declaró.

Respecto a la participación, Delgado estima que votarán cerca de 2 millones de personas.

El presidente regional de FRVS, Malfredo Mamani, indicó que ayer sostuvieron un encuentro regional del partido en Calama, en el cual participó su candidato, el diputado Jaime Mulet. Oportunidad, en la que el parlamentario firmó varios compromisos con la región, que espera concretar en caso de resultar electo Presidente.

Dentro de ellos, comentó Malfredo relacionados con la



REPRESENTANTES DEL FA EN CAMPAÑA EN LA FERIA PANTELEÓN CORTÉS.

diversificación económica, construcción de una nueva refinería y de viviendas.

"Estamos organizados, ya tenemos mucha esperanza. Hay un trabajo territorial que se está haciendo, que lo está liderando Hernán Velásquez, nuestro precandidato a diputado del partido en la región. Estaremos realizando a puerta a puerta, banderazos y entregando folletos en las distintas ciudades", indicó.

Mamani cree que la elección está abierta, y asegura que Mulet ha experimentado un aumento significativo en las encuestas después de los debates que se están desarrollando.

Por su parte, el secretario regional de comunicaciones del Frente Amplio, Javier Carozzi dijo que se están organi-

zado "con fuerza" para esta campaña de primarias.

"Estamos desplegando actividades en Antofagasta, Calama y Tocopilla, con el compromiso de nuestra militancia que ha sido fundamental en cada volanteo, encuentro y acción territorial. El comando cuenta con voceras relevantes, como nuestro concejal Camilo Kong y la consejera regional Paula Orellana, quienes han asumido un rol activo en este proceso", indicó.

Asimismo, Carozzi señaló que han observado un "gran entusiasmo en las calles y confiamos en que este trabajo colectivo nos permitirá superar en la región la votación obtenida por el Presidente Gabriel Boric en la primaria anterior", dijo.

En tanto, la secretaria regional del PC, Luiz Moore señaló

"Estamos desplegando actividades en Antofagasta, Calama y Tocopilla, con el compromiso de nuestra militancia que ha sido fundamental en cada volanteo, encuentro y acción territorial".

Javier Carozzi  
 Secretario Comunicaciones FA

que actualmente cuentan con comandos por su candidata Jeannette Jara en las comunas de Antofagasta, Calama, Taltal y Tocopilla, conformados por militantes e independientes.

Asimismo, indicó que han realizado encuentros de coordinación, volanteos diarios en el centro de Antofagasta y despliegue en redes sociales.

"En Antofagasta como en Tocopilla nos estamos preparando para recibir a nuestra compañera Jeannette Jara, quien sostendrá encuentros con actores relevantes de la región. Esperamos que estas elecciones primarias sean una oportunidad para fortalecer una propuesta de cambio real, con ideas claras, trabajo territorial y un compromiso firme con los derechos sociales", declaró.